

30.06.2015 - 12:49 Uhr

Cinéma Sud, c'est parti!

Châtelaine (ots) -

Le cinéma itinérant et écologique d'Helvetas sillonnera les routes de Suisse du 1er juillet au 4 septembre 2015. La tournée commence demain en Suisse romande et en août en Suisse alémanique. Cette cinquième édition, la plus longue depuis le début de l'aventure Cinéma Sud, propose des films magnifiques, à voir et à revoir! N'oubliez pas d'amener votre chaise !

www.cinemasud.ch

Le 1er juillet, le déploiement de l'écran de Cinéma Sud à Sierre marquera le lancement de la tournée 2015 du cinéma-en-plein-air-pas-comme-les-autres. Les valeureux cyclistes projectionnistes en seront à la première des 16 villes-étapes constituant le parcours de cet été en Suisse romande. A chaque étape, ils projeteront gratuitement des films dévoilant des sensibilités et des cultures différentes, en plein air. Au mois d'août, une autre équipe, non moins valeureuse parcourra 12 autres étapes en Suisse alémanique portant le nombre de villes-étapes à 28.

Projecteur fonctionnant à batterie solaire, écran et matériel transporté à vélo, l'approche est écologique mais pas seulement. Elle est aussi ludique: les spectateurs sont invités à prendre leur chaise ou leur couverture préférée pour s'installer confortablement et se laisser emporter par les films sublimes à l'affiche cette année. L'entrée est gratuite mais un chapeau tourne à la fin de la projection.

Cinéma Sud 2015 invite les spectateurs à voir ou à revoir les trois grands films que sont *My Sweet Pepperland* (2013) - un western contemporain se passant au Kurdistan iranien, *Le Promeneur d'oiseau* (2013) - une comédie dramatique tournée en Chine, et *Wilaya* (2012) - qui revient sur la situation toujours conflictuelle au Sahara occidental. Trois films magnifiques, à ne manquer sous aucun prétexte!

De plus, trois autres films prolongent le programme à l'affiche de Genève et de Lausanne: un film cubain, *Conducta* (2014), qui suit l'apprentissage de la vie que fait le jeune Chala, dans un quartier défavorisé de La Havane; un film argentin, *Herencia* (2001) qui conte l'amitié et l'amour dans le décor d'un café à Buenos Aires; *Blind Dates* (2013), de Géorgie, qui revient avec un humour piquant sur la recherche improbable de l'âme soeur via Internet.

Toutes les informations sur les dates et les villes, sur les heures et les lieux précis, aussi en cas de pluie, sont disponibles en ligne dans le plan de la tournée 2015. www.cinemasud.ch

Photos

Des photos d'illustration, libres de droit, sont disponibles à cette adresse: www.helvetas.ch/photos

Tournée 2015 :

Sierre : 1 - 3 Juillet

Sion : 4 - 6 Juillet

Vevey : 7 - 9 Juillet

Epalinges : 10 - 12 Juillet

Bulle : 14 - 16 Juillet

Fribourg : 17 - 19 Juillet

Biel - Bienne : 21 - 23 Juillet

Delémont : 24 - 26 Juillet

Porrentruy : 28.-30. Juillet

Baden : 2 et 3 Août

Neuchâtel : 2 - 4 Août

Lenzburg : 4 et 5 Août

Estavayer-le-Lac : 5 - 7 Août

Aarau : 6 et 7 Août

Rolle : 8 - 10. Août

Birsfelden : 9 et 10 Août

Thun : 11 et 12 Août

Lausanne : 11 - 16 Août

Solothurn : 13 et 14 Août

Genève : 17 - 22 Août

Frauenfeld : 18 et 19 Août

Wädenswil : 20 et 21 Août

Adliswil : 22 et 23 Août

Rapperswil-Jona : 25 et 26 Août
Carouge : 25 - 27 Août
Horgen : 27 et 28 Août
Nyon : 28 - 30 Août
Zürich : 3. et 4. Septembre

Nos sponsors principaux

Banque Alternative Suisse, Loterie Romande, LeCourrier, Fédération genevoise de coopération et Globetrotter,

Helvetas

Helvetas est une organisation suisse active dans la coopération au développement gérant des projets dans 32 pays. En Suisse, elle mène des activités de sensibilisation aux problématiques affectant les pays du Sud. Plus d'informations sur nos activités sur : www.helvetas.ch

Contact:

Marie Schaffer-Wyler - Responsable du projet - 021 804 58 13 -
marie.schaffer@helvetas.org

Frédéric Baldini - Chargé des médias - 021 804 58 10 -
frederic.baldini@helvetas.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100774969> abgerufen werden.